
PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Skiclub Busecker Tal 

am Freitag, 05.05.2017, in Beuern, Gaststätte „Alte Post“ 
 

Beginn: 20:13 Uhr 

 

Anwesend:  30 Mitglieder einschl. einer Jugendlichen, s. Teilnehmerliste. Außerdem anwesend: Zwei 

Vertreter der Presse (davon ein Mitglied, bereits gezählt) 

   

Tagesordnung: 

1.   Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.   Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

3.   Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

5.   Wahl des Vorstands 

6.   Wahl eines Kassenprüfers 

7.   Satzungsänderung 

8.   Fahrten und Termine 2017/2018 

9.   Anträge 

10.  Verschiedenes 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Tobias Fleißner begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die JHV. Er stellt die termingerechte 

und satzungskonforme Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 

mit Bekanntgabe der Tagesordnung über die Homepage sowie über die Busecker 

Nachrichten. 

 

Ein Mitglied ist nicht stimmberechtigt, da sie noch nicht 18 Jahre alt ist. 

 

Für die verstorbenen Mitglieder wurde zum Gedenken eine Schweigeminute eingelegt. 

  

 

2. Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

 

12 Mitglieder wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt: 

Dieter Fink, Anette Böhme, Doris Wagner, Manfred Damm, Ulrike Damm, Günther 

Hirschmann, Udo Pitz, Ulrich Glaub, Andreas Bail, Christine Hirschmann, Gunter Hettche und 

Rolf Walther. 

Der schriftlichen Einladung sind Rolf Walther, Dieter Fink und Günther Hirschmann gefolgt.  

 

Als Dank für die Vereinstreue erhielten sie im Rahmen der Ehrung ein Skiclub-T-Shirt und 

eine Urkunde. 

Allen Mitglieder, die trotz der vorgesehenen Ehrung nicht teilnehmen konnten, werden das T-

Shirt und die Urkunde durch den Vorstand in den nächsten Tagen überreicht. 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ins Internet gestellt und konnte auf 

der Homepage gelesen und heruntergeladen werden. 

Die anwesenden Mitglieder verzichten auf die Verlesung.  

 



Die diesjährigen Fahrten waren fast alle ausgebucht bzw. lagen sie über den kalkulierten 

Teilnehmerzahlen. Der Skiclub hat daher in dieser Saison einen Überschuss erwirtschaftet, 

sodass vorgesehen ist, die Fahrten im nächsten Jahr zu bezuschussen. 

 

In dieser Saison wurden keine neuen Übungsleiter ausgebildet. Am Instructorlehrgang haben 

ebenfalls keine Übungsleiter teilgenommen. 

 

Am Busecker Samstag (Weihnachtsmarkt), 02.12.2017, findet wieder eine Aprés-Skiparty 

statt.  

 

Auch ist eine Wanderung in den Sommermonaten geplant. 

 

Kathrin Schmidt beabsichtigt, die Prüfung zum DSV-Skilehrer abzulegen. 

 

In HR 4 wurde ein Bericht über den Skiclub ausgestrahlt. Es kamen Teilnehmer der 

Skigymnastik und des Vorstandes zu Wort. 

 

Es wurden neue T-Shirts, die käuflich erworben werden können sowie Leibchen für die 

Kleinsten und Erste-Hilfe Pakete für die Übungsleiter angeschafft. 

 

Tobias Fleißner empfiehlt ausdrücklich, Reiserücktrittsversicherungen für die Fahrten 

abzuschließen, da bei kurzfristigen Absagen die entstehenden Kosten auch von langjährigen 

Mitgliedern bezahlt werden müssen.   

 

3. Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

 

Gudrun Gensterblum verliest in Vertretung von Daniel Hofmann den Kassenbericht und den 

Haushaltsvoranschlag, siehe Anlagen. Die Mitgliederzahlen sind von 509 auf 530, und dies 

trotz einiger Austritte, innerhalb des letzten Jahres gestiegen. Die meisten neuen Mitglieder 

konnten wahrscheinlich durch die Familienfreizeit gewonnen werden. 

 

Der Kassenbericht lag zur Einsichtnahme beim Vorstand aus.  

 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Thorsten Seuling berichtet, dass die Vereinskasse und das Fahrtenkonto von Marion 

Edelmann und ihm geprüft wurden. Die Kassen wurden einwandfrei geführt, es gibt keine 

Beanstandungen. Es handelt sich um eine sehr gute Arbeit. 

 

Thorsten Seuling beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig durch Handzeichen. 

 

5. Wahl des Vorstandes  

 

Dietmar Schmidt übernimmt die Funktion des Wahlleiters.  

 

Alle Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl. 

 



Weitere Vorschläge wurden nicht vorgebracht. Eine geheime Abstimmung wurde ebenfalls 

nicht gewünscht. 

Gegen eine en Block Abstimmung gab es ebenfalls keine Einwände, sodass die Wahl 

entsprechend und per Handzeichen durchgeführt wurde 

Der Vorstand wurde einstimmig bei einer Enthaltung wiedergewählt. 

 

Dies sind: 

Mitglied Amt 

Tobias Fleißner 1. Vorsitzender 

Jörg Schwarz  2. Vorsitzender 

Daniel Hofmann Kassenwart 

Immo Zillinger Schriftführer 

Kai Otto Sportwart 

Gudrun Gensterblum Beisitzer (Fahrtenkonto) 

Markus Schwalb Beisitzer 

Jürgen Edelmann Beisitzer 

Niklas Muhly Jugendwart 

 

Alle Vorgeschlagenen haben vor der Wahl erklärt, dass sie die Wahl annehmen würden.  

Daniel Hoffmann hat wegen seiner Abwesenheit schriftlich erklärt, dass er die Wahl 

annehmen würde. 

Alle Gewählten erklären die Annahme ihrer Wahl. 

 

Tobias Fleißner übernahm nach seiner Wiederwahl wieder die Leitung der Versammlung. 

 

6. Wahl eines Kassenprüfers 

 

Marion Edelmann wurde auf der Jahreshauptversammlung 2016 für 2 Jahre gewählt und 

wird dieses Amt daher noch ein weiteres Jahr ausüben.  

 

Thorsten Seuling scheidet als Kassenprüfer aus.  

 

Sebastian Schmidt wird als einziger Kandidat, der auch die Wahl annehmen würde, als 2. 

Kassenprüfer vorgeschlagen. Die Wahl erfolgte einstimmig per Handzeichen, nachdem er 

signalisiert hat, dass er die Wahl annehmen würde.  

 

7. Satzungsänderung  

 

Der Name des Vereines soll von „Ski-Club“ in „Skiclub“ geändert werden, da sich diese 

Schreibweise durchgesetzt hat. 

Die Satzungsänderung wurde nach kurzer Aussprache einstimmig bei einer Enthaltung per 

Handzeichen beschlossen. 

 

8. Fahrten und Termine 2017/2018 

 

Die Fahrtenleiter berichteten über die Fahrten in der Saison 2016/2017 und gaben 

Hinweise für die geplanten Fahrten. 

Insgesamt wurden die Fahrten sehr gut angenommen, vor allem die Familienfreizeit, bei 

der erstmalig 2 Busse für den Transfer vor Ort blieben. 



 

In der nächsten Saison (2017/2018) sind folgende Fahrten geplant: 

 

Fahrt Ziel Termin Skitage 

Eröffnungsfahrt mit 

Übungsleiter-

Fortbildung 

 

Stubaital/Österreich  16. 11. bis 19.11.2017  3 

Jugendfreizeit 

 

Hinterglemm/ 

Österreich 

02.01. – 08.01.2018 

 

 

5 

„Weiße-Wochen-

Fahrt“ 

Livignio/Italien 10.01 – 14.01.2018 

(Abfahrt: 09. Januar 

abends) 

4 

Februarfahrt 

 

Leogang/Österreich 17.02 -24.02.2018  6 

Ü-18-Fahrt 

 

Frankreich 17.03. – 24.03.2018 6 

Kurzfahrt 

 

Dolomiten/Italien 14.03. – 17.03.2018 

(Abfahrt 13.03., abends) 

4 

Familienfreizeit 

 

Kronplatz/Italien 31.03.2018 – 07.04.2018 6 

 

Jörg Schwarz hat die Organisation der Familienfreizeit an Daniel Hoffmann übergeben. 

 

Über die weiteren Aktivitäten wurde berichtet: 

 Ski-Gymnastik (jeden Montag): Die Übungsleiter Claudia Grünbein und Rolf Walther 

wechseln sich als Übungsleiter ab. Die Teilnahme ist vor allem im Winter sehr gut.  

Rolf Walther wird seine Übungsleitertätigkeit einstellen. Als Dank für sein Engagement 

wird ihm eine Flasche Wein überreicht. 

 Nordic Walking Gruppe (donnerstags 18:00 Uhr): Die Resonanz ist nach wie vor sehr 

gering. Die Gruppe besteht zurzeit aus 4 Personen. 

 

9. Anträge 

 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

10. Verschiedenes 

Dietmar Schmidt empfiehlt Ostern auch einen Erwachsenen-Skikurs anzubieten, da hierfür 

Bedarf sei. Wenn möglich sollte ein Reserve Übungsleiter vorgesehen werden. 

 

Christina Fleißner trägt den Wunsch einiger Damen vor, die gerne im nächsten Jahr an einer 

Frauen-Kurzfahrt, zum Beispiel von Donnerstag bis Sonntag, teilnehmen würden. Der 

Vorstand wird diesen Vorschlag prüfen. 

 

Oliver Schneider schlägt vor, den Skikauf der Mitglieder über den Verein zu organisieren.  Es 

liegen keine Themen für Verschiedenes vor. 

 

 



Tobias Fleißner schließt die Jahreshauptversammlung um 21:55 h. 

 

Buseck, 08.05.2017 

 

 

Tobias Fleißner                  Immo Zillinger 

1. Vorsitzender       Schriftführer 

 

Anlagen:  

1. Teilnehmerliste 

2. Kassenbericht mit Haushaltsvoranschlag 


